



Im Erweiterungsbau In der Höh gibt es einen Mittagstisch

Im Erweiterungsbau der Schule In der Höh, der nach den Sommerferien eröffnet wird, wird neu ein Mittagstisch geführt. Das Angebot steht allen Schülerinnen und Schülern der Schulen in der Höh und des jetzigen Hellwies vom Kindergarten bis zur Sekundarschule zur Verfügung.

Über das neue Angebot wurden die Eltern aus dem Süden der Gemeinde mit einem Elternbrief informiert. Bis am 31. März kann der Mindestbedarf mittels verteiltem Anmeldeformular für den Mittagstisch gemeldet werden.

Das schulergänzende Betreuungsangebot für die Nachmittagsbetreuung ist weiterhin im Arbeitsschulhaus an der Zentralstrasse 21 möglich. Die Kinder werden vom Schulhaus In der Höh mit dem Schulbus hingefahren, respektive um 18 Uhr wieder zurückgefahren.

Nach den heutigen Anmeldezahlen ist der Bedarf an Nachmittagsbetreuung in den Schulen In der Höh und Hellwies noch nicht ausgewiesen. Sofern die Anmeldezahlen steigen, wird die Schulpflege die Einrichtung einer Nachmittagsbetreuung in Betracht ziehen und das Angebot auf einen späteren Zeitpunkt im Schulhaus In der Höh anbieten können.

Jahresrechnung mit Gewinn statt Verlust

Die Rechnung für das Jahr 2016 der Schulgemeinde Volketswil wurde von der Schulpflege genehmigt und zuhanden der Schulgemeindeversammlung vom 16. Juni 2017 überwiesen. Die Rechnung schliesst mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 1'200'433.25 ab. Budgetiert war ein Verlust von Fr. 2'907'300.-. Der Gesamtertrag beträgt Fr. 42'629'893.24 und ist damit 7.1% über dem Budget.

Der Gesamtaufwand beläuft sich auf Fr. 41'429'459.99 und liegt 3.0% unter dem Vorschlag. Zu diesem überraschend positiven Resultat tragen einerseits deutlich höhere Erträge, namentlich höhere Steuereinnahmen sowie andererseits kontinuierlich reduzierte Aufwände im Bereich der Sonderpädagogik bei.

Ersatz der analogen Telefonzentralen

Die Schulanlagen sind mit analogen Telefonzentralen ausgerüstet, welche ab dem 1. Januar 2018 nicht mehr betrieben werden können. Aus diesem Grund müssen die Telefonzentralen der Schulanlagen Feldhof, Gutenswil, Zentral, Lindenbüel und In der Höh werden ersetzt. Die Kosten in Höhe von Fr. 70'358 wurden von der Schulpflege genehmigt. Die Arbeiten werden von der Firma FZ Communication, Fürs + Zünd AG, Volketswil, durchgeführt.